



Pirelli Bollate: solidaridad internacional con la lucha de los obreros en Argentina

El martes 3 de junio, hubo una manifestación en solidaridad y apoyo a los trabajadores de Pirelli en la planta de Merlo, Argentina, frente a las puertas de Pirelli en Bollate. El sindicato SUTNA de Argentina está organizando la lucha por la renovación de los convenios colectivos, exigiendo aumentos salariales y derechos para los trabajadores. La respuesta de Pirelli, gigante de la fabricación de neumáticos con ingresos multimillonarios, ha sido la represión contra los trabajadores que generan la riqueza de la que se apropia la multinacional italiana. Las conductas antisindicales van desde despidos por represalia (como en el caso del delegado Rafael Maciel) hasta acoso e intimidación, llegando incluso a prohibirle al sindicato SUTNA el acceso a la fábrica. El piquete fue organizado conjuntamente por Allca-Cub, Si Cobas, Usi-Cit y Frente di Lotta No Austeridad, y contó con la participación de trabajadores de Pirelli y muchos activistas sindicales y militantes políticos.

Como Frente de Lucha No a la Austeridad, seguimos los acontecimientos de los trabajadores de Pirelli en Argentina y estamos dispuestos desde ahora a apoyar todas las iniciativas de solidaridad de clase internacionales que sean necesarias, manteniéndonos en contacto constante con los trabajadores de Pirelli de la provincia de Milán, quienes históricamente adhieren a nuestro Frente de unidad de luchas y colaboran activamente en su construcción.

Solidaridad internacional con los trabajadores del neumático en Argentina

Revocación inmediata de todos los despidos y reincorporación de Rafael

¡Viva la lucha de los neumáticos argentinos: su lucha es nuestra lucha!

**Milán, 4 de junio de 2025,
Frente de lucha contra la austeridad**